

# *Periodistas cubanos y vietnamitas fortalecen relaciones*

---



La Habana, 7 dic (RHC) Truong Minh Tuan, ministro de Información y Comunicaciones de Vietnam, y una delegación de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) dialogaron este 7 de diciembre, en Hanoi, sobre temas de colaboración, y evocaron al líder de la Revolución Fidel Castro, y sus vínculos con la nación indochina.

El titular expresó su admiración por el Comandante en Jefe, fallecido el pasado 25 de noviembre, a quien vio durante la visita que este realizó a su país en 1973, cuando junto a otros niños lo recibió en la provincia de Quang Binh.

"Llevamos en el corazón la frase de Fidel que por Vietnam, Cuba está dispuesta a dar hasta su propia sangre", recordó.

La delegación visitante integrada por el presidente de Medios Nacionales Impresos de la Upec, Joel García, y los titulares del gremio en las provincias de Pinar del Río (occidental) y Santiago de Cuba (oriental) Félix Témers y Lourdes Palau, respectivamente, agradeció la amplia cobertura de los medios de prensa vietnamitas a las honras fúnebres del querido líder revolucionario.

Ambas partes abordaron aspectos de la cooperación, entre ellos en el campo editorial, del que el ministro recordó la tradicional participación de Vietnam en la Feria del Libro de La Habana.

García explicó que uno de los objetivos de la visita es intercambiar experiencias a partir de que se trata de naciones con una formación y principios de solidaridad y defensa de sus pueblos, soberanía e independencia también a partir de los medios de prensa.

Posteriormente, la delegación de la UPEC se reunió con directivos de la filial en Hanoi de la delegación homóloga (APV).

En el encuentro, el embajador cubano, Herminio López, se refirió a las posibilidades de ampliar la colaboración con el apoyo de los medios de prensa, lo que consideró fundamental para el desarrollo de las relaciones bilaterales.

Los periodistas cubanos se encuentran en Vietnam desde el pasado lunes 5 de diciembre. Ya se entrevistaron con el vicepresidente de la APV, Ho Quang Loi, con otros directivos de esa entidad, y visitaron la sede del periódico del Ejército del Pueblo.

A partir de mañana día 8, la agenda de trabajo incluye actividades similares en la provincia de Lam Dong y Ciudad Ho Chi Minh.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114691-periodistas-cubanos-y-vietnamitas-fortalecen-relaciones>



**Radio Habana Cuba**